
Prefeito investiu para salvar vidas com estru-
tura na Saúde e vacinação eficiente; agora, 
cidade se prepara para reabrir o comércio
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S.Caetano inicia atividades de 
Abrigo Temporário de Inverno

A Prefeitura de São Caeta-
no do Sul, por intermédio da 
Seais (Secretaria de Assistên-
cia e Inclusão Social), inicia no 
sábado (4/6) as atividades do 
Abrigo Temporário de Inverno, 
no Bairro Oswaldo Cruz.

O abrigo funcionará das 
18h às 8h, com regras pré-
-estabelecidas. Serão 40 va-
gas de pernoite, oferecidas 
quando a temperatura for 
igual ou inferior a 13°, ou 
sensação térmica equiva-
lente. Serão oferecidos aos 
abrigados jantar e café da 
manhã, tudo doado pelas 
Organizações Sociais Paró-

quia Nossa Senhora Cande-
lária, AE Vida Movimento, 
Voluntários do Bem, Ação 
Social Rainha da Paz, Grupo 
Irmãos de Rua e Mãos que 
Abençoam. O Fundo Social 
de Solidariedade e o Banco 
de Alimentos também fize-
ram doações ao Abrigo

O Abrigo ficará aberto 
até o dia 20 de setembro, 
fim do inverno. Os assistidos 
serão encaminhados pelo 
Creas (Centro de Referência 
Especializado de Assistência 
Social) e/ou pelo serviço de 
urgência e emergência 156 
SOS Cidadão. Serão 40 vagas de pernoite, oferecidas quando a temperatura for igual ou inferior a 13 graus

Ubiratan Figueiredo pede que 
agressor de animais tenha que arcar 

com as despesas veterinárias
Tramita na Câmara Municipal de São Caetano do Sul o Proje-

to de Lei, de autoria do vereador Ubiratan Figueiredo da ONG, 
que estabelece a obrigatoriedade aos agressores de animais de 
arcarem com todo o tratamento da vítima.

De acordo com a proposta, será obrigado ao infrator, por 
meio de legislação municipal, a responsabilidade quanto às 
despesas de assistência veterinária e demais gastos do animal 
vítima de maus-tratos.  Página 2

Obras do Hospital 
Veterinário avançam 

em Santo André
A estrutura terá dois an-

dares com uma área cons-
truída total de 700 metros 
quadrados. Até agora já foram 
realizados serviços de funda-
ção, baldrames e alvenaria do 
primeiro pavimento. Página 4
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Vereador Marcel Munhoz

Marcel Munhoz é autor de projeto de lei que 
estabelece parâmetros para a instituição de 

datas comemorativas em São Caetano
Nos últimos dias acompanha-

mos a repercussão nas mídias 
sobre um Projeto de Lei aprovado 
na Câmara Municipal de São Paulo 
visando a inserção no Calendário 
Oficial do Município do “Dia da 
Harmonização Facial”.

Esse projeto foi motivo de 
indignação por parte da popu-
lação, inclusive questionando a 
atuação dos vereadores quanto 
representantes do povo.

No ano passado, para evitar 
projetos dessa natureza, o verea-
dor Marcel Munhoz apresentou o 
Projeto de Lei 2965/2021 que fixa 
critérios para a instituição de datas 
comemorativas em São Caetano.

“Na ânsia de ter projetos de 
lei aprovados, alguns vereadores 
apresentam proposituras que 
acabam tendo muita repercussão 
junto a sociedade, devido a sua 
falta de comprometimento com 
temas mais sérios e que abran-
gem a maior parte da população”, 
diz o vereador.

Nem todas as matérias podem 
ser apresentadas pelo vereador 
como projeto de lei, uma vez que 
devem estar em conformidade 
com a Lei Orgânica Municipal, 
podendo o vereador apresentar 
indicações ao Poder Executivo ou 
requerimentos para as demandas 
que entender necessárias.

Ubiratan Figueiredo pede que agressor de animais
tenha que arcar com as despesas veterinárias

Tramita na Câmara Muni-
cipal de São Caetano do Sul o 
Projeto de Lei, de autoria do 
vereador Ubiratan Figueiredo 
da ONG, que estabelece a obri-
gatoriedade aos agressores de 
animais de arcarem com todo o 
tratamento da vítima.

De acordo com a proposta, 
será obrigado ao infrator, por 
meio de legislação municipal, a 
responsabilidade quanto às des-
pesas de assistência veterinária e 
demais gastos do animal vítima 
de maus-tratos: “O presente 
projeto de lei visa endurecer as 
penalidades a agressores que 
cometem maus-tratos a animais, 
sendo que o infrator irá arcar 
não somente com as sanções 
das leis de proteção já existen-

tes, mas também com os custos 
veterinários e demais despesas 
decorrentes da agressão animal”, 
explica Ubiratan Figueiredo.

O texto acrescenta a medida 
à Lei dos Crimes Ambientais, que 
hoje pune com detenção de três 
meses a um ano e multa a prática 
de abuso, de maus-tratos e o ato 
de ferir ou de mutilar animais 
silvestres, domésticos ou do-
mesticados, nativos ou exóticos. 
No caso de cão ou gato, a pena 
prevista é reclusão de dois a cinco 
anos, multa e proibição da guarda.

Ubiratan acredita que o paga-
mento do tratamento do animal 
pelo agressor vai beneficiar or-
ganizações e veterinários volun-
tários que diariamente salvam 
diversas vidas no município.

Indicação do vereador e 
líder do governo Gilberto Costa 
(Avante) está solicitando da 
Prefeitura de São Caetano do 
Sul a possibilidade da reedi-
ção do Showlidariedade, que 
seria realizado na semana do 
aniversário da cidade, no final 
de julho.

“O Showlidariedade é re-
conhecidamente uma grande 
marca da nossa cidade, como 

objetivo central de promover 
a arrecadação de alimentos e 
demais produtos de primeira 
necessidade, destinados às 
pessoas mais necessitadas, 
com a participação das nossas 
instituições de caridade. 

E, com o sincero intuito de 
ajudar ao próximo, o "Showli-
dariedade" também propor-
ciona o lazer a todas as pessoas 
que dele participarem”, explica 

Gilberto Costa.
Também é do vereador 

uma indicação solicitando 
a instalação de "Estação de 
Exercícios" em todas as praças 
que estão sendo reformadas e 
as que estão sendo construídas 
em São Caetano. Gilberto Cos-
ta conta que com mais esta-
ções nas praças os moradores 
teriam muito mais opções para 
manterem uma vida saudável.

Vereador Gilberto Costa quer retorno 
do Showlidariedade em São Caetano
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Câmara vota projeto de lei que 
cria auxílio de R$ 100 a alunos 

em situação de vulnerabilidade

 Se aprovado, a Prefeitura concederá a primeira das sete parcelas previstas neste ano ainda em junho

“O Brasil passa por grande 
processo inflacionário, o que 
por si só impõe enormes di-
ficuldades à subsistência das 
famílias. No entanto, esta é 
uma condição agravada por 
este período de pandemia e 
pelo aumento do desempre-
go. É uma mistura diabólica”, 
considerou Auricchio. “Estes 
R$ 100,00 às vezes será a 
diferença entre ter o que 
comer e não ter o que comer. 
Esperamos, assim, contribuir 
ainda mais com o bem-estar 
das pessoas em situação de 
vulnerabilidade”, concluiu 
Auricchio.

O projeto de lei será vota-
do pelos vereadores. Se apro-

vado, a Prefeitura concederá 
a primeira das sete parcelas 
previstas neste ano em junho. 
A expectativa é a de atender 
até 3.500 estudantes com o 
programa, que tem o objetivo 
também de incentivar a per-
manência e o engajamento 
dos alunos nos estudos.

“Estamos muito atentos 
ao desenvolvimento integral 
dos nossos estudantes, seja 
com as aulas de reforço, na 
saúde,  na  a l imentação e 
agora com a transferência 
de renda. Dessa forma, da-
mos condições para que as 
famílias avancem sobre o 
que já realizamos dentro das 
escolas. Equidade é premissa 

da nossa rede”, ressaltou 
a secretária de Educação, 
Minéa Fratelli.

O texto prevê a concessão 
do auxílio às famílias com 
mais de um filho matricu-
lado na rede municipal de 
ensino e que se enquadrem 
nos critérios de concessão: 
estudantes com deficiên-
cia; estudantes grávidas e 
puérperas ;  estudante  da 
Educação Básica internado 
para tratamento de saúde 
em regime hospita lar  ou 
domiciliar por tempo prolon-
gado; a família em situação 
de extrema pobreza, cuja 
renda famil iar  per capita 
mensal seja igual ou inferior 

a R$ 450,00.
Além da transferência de 

renda, o Toda Força ao Estu-
do concentrará medidas para 
o acompanhamento e mo-
nitoramento da frequência 
estudantil; fortalecimento 
do vínculo escolar; aciona-
mento da rede de proteção 
social; garantia dos direitos 
do público alvo da primeirís-
sima infância; promoção da 
cidadania, do desenvolvimen-
to e aprendizagem dos bebês, 
das crianças e dos adoles-
centes; apoio às estudantes 
no que se refere à pobreza 
menstrual; escolarização e 
cuidados com as estudantes 
grávidas e puérperas.

O prefeito de São Cae-
tano do Sul, José Au-
ricchio Júnior, enca-

minhou à Câmara Municipal 
projeto de lei que cria o Pro-
grama Toda Força ao Estudo. 
O texto prevê o pagamento de 
R$ 100,00 mensais a alunos 
da rede municipal em situa-
ção de vulnerabilidade. 

A Câmara Municipal de 
São Caetano irá votar o pro-
jeto na próxima terça-feira, 
dia 07 de junho em sessão 
ordinária e logo após, em 
sessão extraordinária.

O Toda Força ao Estudo é 
a concretização do quarto e 
último pilar do Programa de 
Retomada da Educação, lan-
çado por Auricchio em feve-
reiro. Os outros são o Saúde 
na Escola, o Reforço Escolar e 
a volta do Almoço na Escola, 
todos já em andamento.

Procedimentos
Realizados

Siga-nos nas REDES SOCIAIS:
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•ORTODONTIA
 (APARELHO FIXO E MÓVEL)

•ENDODONTIA
 (CANAL)

•PRÓTESES 
•DENTISTICA
 (RESTAURAÇÕES, LENTES, FACETAS, CLAREAMENTO)

• IMPLANTODONTIA
(IMPLANTES E ENXERTOS)

• CIRURGIA ORAL
(EXTRAÇÕES, PLÁSTICA GENGIVAL, FRENECTOMIA,ETC)

• HARMONIZAÇÃO FACIAL
(BOTOX, PREENCHIMENTO COM ÁCIDO HIALURÔNICO,
FIO DE SUSTENTAÇÃO, LIPO PAPADA ENZIMÁTICA, 
RINOMODELAÇÃO, MICROAGULHAMENTO).
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CENTRO AUTOMOTIVO PROFESSOR XARÁ
• INJEÇÃO • MOTOR • FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO • TROCA DE ÓLEO

Rua Santo Antonio, 264 - Centro - São Caetano - Telefone: 4227-6269

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com
Rua Alagoas, 641

Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geralecânica Geral

ElétricaElétrica

OAF Holding Comer-
cial e Pecuária Ltda., tor-
na público que requereu 
ao Semasa, a Autoriza-
ção Ambiental para Su-
pressão de Vegetação, 
para terreno localizado 
na Avenida Capital Mário 
Toledo de Camargo, s/n, 
Jardim Ipanema, Santo 
André/SP e declara aber-
to o prazo de 30 dias para 
manifestação escrita, en-
dereçada ao Semasa.

OAF Holding Comer-
cial e Pecuária Ltda., tor-
na público que requereu 
ao Semasa, a Autorização 
Ambiental para Supressão 
de Vegetação, para terre-
no localizado na Avenida 
Queiroz Filho, 1750, Vila 
Humaitá, Santo André/ SP 
e declara aberto o prazo 
de 30 dias para manifes-
tação escrita, endereçada 
ao Semasa.

• Autorizações

Obras do Hospital Veterinário 
avançam em Santo André

O primeiro hospital veteri-
nário público da região do ABC 
está se tornando realidade. O 
prefeito Paulo Serra vistoriou 
as obras de construção do 
equipamento nesta sexta-fei-
ra (3). A estrutura terá dois 
andares com uma área cons-
truída total de 700 metros 
quadrados. Até agora já foram 
realizados serviços de funda-
ção, baldrames e alvenaria do 
primeiro pavimento.

“É mais uma obra que es-
tamos tirando do papel. Santo 
André terá o primeiro Hospital 
Veterinário do ABC, com tecno-
logia de ponta e profissionais 
qualificados. Somos pioneiros 
no cuidado com os animais e 
agora com este reforço vamos 
ampliar e melhorar ainda mais 
os serviços”, afirmou o prefeito 
Paulo Serra.

O novo hospital contará com 
duas salas cirúrgicas, quatro 
consultórios, salas de pré e 

O Governo do Estado São 
Paulo anunciou nesta sexta-fei-
ra (3) novos investimentos para 
Santo André. Estão previstos 
R$ 25 milhões para o recapea-
mento da Avenida dos Estados, 
no trecho sentido Mauá-Santo 
André. Também estão previstas 
iniciativas na área de habitação, 
com a entrega de reforma de 
100 moradias pelo Programa Vi-
ver Melhor e um convênio para 
construção de mil moradias na 
região da Chácara Baronesa.

Santo André também rece-
berá uma pá carregadeira, um 
caminhão-pipa e uma ambu-
lância, além de R$ 6 milhões 
para cobertura de quadras 
esportivas em cinco escolas 
estaduais da cidade. 

"O governador veio ouvir 

pós-cirúrgico, salas de interna-
ção e de observação, além de 
recepção e espera. Também 
estão previstos um solarium 
para cães e gatos, sala de ca-
dastro de adoções, área admi-
nistrativa, copa e laboratório. O 
projeto contempla ainda salas 
de coleta e esterilização.

O equipamento está sen-
do construído na Rua Juquiá, 
no Bairro Paraíso, ao lado 
da Sabina Escola Parque do 
Conhecimento, em uma área 
de 800 metros quadrados. 
Quando estiver pronto, o 
equipamento vai atender com 
prioridade animais de tutores 

de baixa renda e vítimas de 
maus-tratos.

O investimento total é de 
R$ 2,8 milhões. Após a finali-
zação da obra, o equipamento 
será gerenciado pela Secre-
taria de Meio Ambiente, por 
meio do Departamento de 
Proteção e Bem-Estar Animal.

as demandas das cidades e 
anunciou investimentos em 
áreas como infraestrutura, 
educação e habitação, além 

de recursos para maquinários 
e equipamentos. Um olhar 
importante para Santo André, 
garantindo projetos para me-

lhorar a qualidade de vida e 
garantir mais dignidade para a 
nossa gente”, afirma o prefeito 
Paulo Serra.

Terão prioridade pets de tutores de baixa renda e vítimas de maus-tratos

Prefeito Paulo Serra com o governador Rodrigo Garcia

Governo do Estado anuncia novos
investimentos para Santo André

Desde
1980



A diretoria da ARESM (Associação Recreati va e 
Esporti va dos Servidores Municipais) de São Caetano 
do Sul inaugurou, no últi mo dia 18 de maio, a Galeria 
de Presidentes da enti dade, que completará 59 anos 
em 2022. A cerimônia foi comandada pelo atual presi-
dente, Rubens Bernardo, e contou com a presença de 
diretores, associados e familiares dos homenageados.

Rubens destacou a importância de homenagear 
aqueles que presidiram a enti dade, desde a sua criação, 
mas lembrou que a história da ARESM foi escrita por 
centenas de servidores que se dedicaram, ao longo dos 
anos, para que ela conquistasse o respeito e admiração 
dos funcionários públicos, dos administradores muni-
cipais e da população de São Caetano do Sul. 

“Todos que estão aqui, cada um no seu tempo, 
fi zeram muito pela nossa Associação. Mas ti vemos a 
felicidade de contar com um grupo enorme de servido-
res atuantes, que trabalharam muito pelo crescimento 
da ARESM e, também pelos servidores públicos”, 
ressaltou. Finalizando, reforçou que a enti dade está 
de portas abertas. “Esse será sempre um espaço de 
todos nós”, disse.

Aos 92 anos, e apesar da noite fria, Alexandrina 
Morett o, que presidiu a Associação no período de 1972 
a 1975 e, também, parti cipou de diversas diretorias, 
fez questão de presti giar a entrega da Galeria, que foi 
sugerida por ela, no ano passado. Alexandrina não 
escondeu a emoção e a alegria e lembrou de fatos 

históricos e conquistas da ARESM, em quase 60 anos 
da sua criação.

“Tenho muito orgulho de fazer parte dessa história 
e ter sido pioneira ao montar uma chapa somente de 
mulheres para dirigir a nossa Associação. Hoje estou 
muito feliz por terem aceitado a minha ideia e estar 
recebendo essa homenagem. Só posso dizer, muito 
obrigado”, fi nalizou Alexandrina.

Em quase 59 anos de existência, a ARESM elegeu os 
seguintes servidores como presidentes: Rafael Daniel 
Filho, João Bati sta Pinto, Sidnei Vicário Moreno, Alexan-
drina Morett o, Alcindo Pereira, Yogi Agata, Sebasti ão 
Francisco dos Santos, Clodoaldo Vecchi, Plínio Turco e 
Rubens Bernardo.

ARESM inaugura Galeria de PresidentesARESM ARESM
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Câmara aprova projeto sobre 
o desembarque noturno de 

mulheres no transporte coletivo
A Câmara de São Caetano 

do Sul aprovou em primeira 
discussão o Projeto de Lei que 
dispõe sobre o desembarque 
noturno de mulheres usuárias 
do transporte coleti vo na cida-
de. O projeto de lei de autoria 
do vereador Jander Lira (PSD), 
tem como intuito reduzir a 
vulnerabilidade das mulheres 
que usam o transporte públi-
co, permiti ndo que elas esco-
lham o local de desembarque, 
dentro do iti nerário do ônibus.

De acordo com o projeto, 
as mulheres ainda são alvo 
principal dos meliantes e a 
propositura tem por prerro-
gativa autorizar, mediante 
solicitação, o desembarque 
fora do ponto, proporcionando 
uma melhor segurança.

Segundo o Professor Jan-

der, autor do projeto, " só a 
mulher que faz uso do trans-
porte coleti vo sabe a diferença 
que é parar próximo ao seu 
desti no ou onde achar melhor 
para sua segurança".

 Na Tribuna, o vereador 

Pio Mielo (PSDB) defendeu e 
agradeceu o projeto da autoria 
de Jander. “Parabenizo esse 
projeto, porque só a mulher 
que faz uso do transporte co-
leti vo sabe a diferença que é 
parar próximo ao seu desti no”, 

completa Pio.
 Ainda de autoria de Jan-

der Lira em conjunto com o 
vereador Pio Mielo, houve a 
discussão e votação sobre a 
instalação de suportes con-
tendo absorventes em todos 
os banheiros femininos das 
escolas da rede pública mu-
nicipal, que teve o parecer 
inconstitucional e a pedido 
dos autores, o arquivamento 
da propositura foi aprovado.

Pedido de Licença - Ainda 
durante a Sessão Ordinária, o 
vereador Pio Mielo solicitou 
um período de licença por 120 
dias do seu mandato para se 
dedicar a um projeto nacional, 
sendo aprovado pelos demais 
vereadores da Casa. Quem 
assume a cadeira da vereança 
é o suplente Olyntho Voltarelli.

Vereador professor Jander Lira é o autor do projeto de lei



Jornal da Região 0604 a 11 de junho de 2022

Conhecer o biotipo é 
fundamental para alcançar 

resultados em atividades físicas
Você é daqueles que ma-

lha, malha e não consegue 
um pingo de músculo sequer? 
Ou tem a sorte de comer 
tudo o que tem vontade sem 
causar qualquer mudança 
no ponteiro da balança? Ou, 
pelo contrário, ganha gordura 
corporal apenas de pensar 
naquele churrasco regado a 
cervejinha? Todas essas diver-
gências no comportamento de 
cada organismo têm um nome. 
Chama-se biotipo corporal.

O termo, relativamente 
novo, foi criado pelo america-
no William Sheldon em 1940. 
Sheldon chegou à conclusão 
de que as características físicas 
herdadas geneticamente pode-
riam ser classificadas em três 
grupos: ectomorfo, endomorfo 
e mesomorfo. Descobrir em qual 
desses biotipos você se encaixa é 
o primeiro passo para conseguir 

resultados desejados na asso-
ciação academia e alimentação.

O educador físico do Sesc  
Matheus Coelho, explica quais 
os pontos fundamentais para 
entender essa combinação e 
como esse diagnóstico deve 
interferir na condução dos 
treinos mais apropriados para 

cada situação.
“O ectomorfo”, explica Ma-

theus, “é aquela pessoa mais 
magra que tem dificuldade em 
ganhar volume muscular e peso. 
O mesomorfo é o que chamamos 
de atleta, que já é forte por na-
tureza e ganha força e volume 
muscular com facilidade e não 

tem a capacidade de acumular 
gordura. Já o endomorfo é aque-
le que sempre acumula mais 
gordura, tem muita dificuldade 
em perder e não tem facilidade 
com exercícios.”

No que tange à prática de 
atividades físicas, cada biotipo 
tem uma tendência de treino. 
Esse processo passa, indiscu-
tivelmente, pela orientação 
de um profissional capacitado. 
“Cada biotipo precisa de uma 
periodização, de um volume de 
treino, de uma quantidade de 
repetições, de uma carga e um 
profissional qualificado que vai 
acompanhar e organizar esse 
treino”, destaca Matheus.

As academias do Sesc contam 
com profissionais capacitados, 
que fazem o acompanhamento 
regular de todos os alunos a fim 
de possibilitar que os mesmos al-
cancem os melhores resultados.

Ectomorfo, endomorfo e mesomorfo; cada um requer um tipo de exercício 
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Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
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Jurassic World 3: recheado de ação 
novo filme encerra a franquia

Em Jurassic World Domínio, 
sequência direta do longa de 
2018, - Jurassic World: Reino 
Ameaçado - quatro anos após 
a destruição da Ilha Nublar, os 
dinossauros agora vivem - e 
caçam - ao lado de humanos em 
todo o mundo. Contudo, nem 
todos répteis consegue viver em 
harmonia com a espécie huma-
na, trazendo problemas graves

Esse frágil equilíbrio remo-
delará o futuro e determinará, 
de uma vez por todas, se os 
seres humanos continuarão 
sendo os principais predadores 
em um planeta que agora com-
partilham com as criaturas mais 
temíveis da história em uma 

nova era. Os ex-funcionários do 
parque dos dinossauros, Claire 
(Bryce Dallas Howard) e Owen 
(Chris Pratt) se envolvem nessa 
problemática e buscam uma 
solução, contando com a ajuda 
dos cientistas experientes em 
dinossauros.

O filme marca a volta do 
elenco original da primeira 
franquia, "Jurassic Park", fil-
me que fez muito sucesso no 
final dos anos 90. Sam Neill e 
Laura Dern interpretam nova-
mente os personagens Allan 
Grant e a Dr. Ellie Sattler. Para 
os fãs dos primeiros filmes, a 
nostalgia será garantida nas 
salas de cinema.

Filme é o capítulo final da trilogia iniciada por Jurassic World - O Mundo dos Dinossauros

MEMÓRIAS DE UMA GUEIXA - Chiyo, de 9 anos, é 
vendida para uma casa de gueixas e sofre com o trata-
mento dos donos e da gueixa mestra, que tem inveja de 
sua beleza. Este drama de época levou Oscars de direção 
de arte, fotografia e figurino.

Divulgação
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Orlando Morando e Rodrigo Garcia 
entregam segundo Bom Prato de SBC

O avanço nas políticas 
de combate à fome em São 
Bernardo foi ampliado com 
a inauguração da segunda 
unidade do Bom Prato do mu-
nicípio, localizada no Bairro 
Assunção. Com as presenças 
do governador do Estado de 
São Paulo, Rodrigo Garcia, 
do prefeito Orlando Moran-
do, e da deputada estadual 
Carla Morando, o restaurante 
popular abriu as portas para 
receber a população, em 
especial àquela mais vulne-
rável, na quinta-feira (26/5). 
Diariamente, o equipamento 
servirá 1.500 refeições, sendo 
300 cafés da manhã ao preço 
de R$ 0,50 e 1.200 almoços 
por R$ 1.

Prefeito de São Bernardo, 
Orlando Morando destacou 
que o espaço para a instalação 
do segundo Bom Prato foi re-
cuperado por meio da lei mu-
nicipal 6.691/2018, legislação 
que autoriza a Administração 
a tomar posse de imóveis 
abandonados particulares 
que acumulam dívidas com o 
município, visando a utilização 
social. “Tive a felicidade de 
inaugurar o primeiro Bom Pra-
to de São Bernardo, em 2019, 

e de manter o Bom Prato de 
Campanha, que serviu mais de 
131 mil marmitas no almoço 
durante a pandemia causada 
pelo Covid-19. Agora, graças 
a essa parceria de sucesso 
com o Governo do Estado, 
temos mais uma unidade fixa, 
novinha, para atender a popu-
lação, oferecendo segurança 
alimentar e dignidade”, diz.

“Como diz a música, o 
ser humano não nasceu 
para passar fome. Nasceu 
para brilhar. E cabe à ges-
tão pública proporcionar 
oportunidades para que as 

pessoas brilhem. Temos um 
país ainda muito desigual e 
quem está na vida pública 
tem que trabalhar todos os 
dias para diminuir essa de-
sigualdade e solucionar os 
problemas que aparecem. 
O Bom Prato é um grande 
programa de segurança ali-
mentar, que dá comida para 
quem precisa, uma das polí-
ticas públicas de qualidade 
e que funcionam no nosso 
Estado”, ressalta o governa-
dor Rodrigo Garcia.

A segunda unidade do 
restaurante Bom Prato de 

São Bernardo é fruto de 
convênio firmado entre a 
Prefeitura e a Secretaria 
do Desenvolvimento Social 
do Estado de São Paulo. O 
investimento total para a 
instalação do equipamento 
é de R$ 2,5 milhões, sen-
do R$ 1,5 milhão oriundo 
dos cofres municipais e R$ 
1 milhão via repasse do 
Governo estadual. Para o 
custeio anual das refeições 
que serão servidas no novo 
restaurante, Administração 
e Estado investirão, cada 
um, R$ 463,6 mil.

“A Prominent Brasil 
Ltda .  torna  púb l i co 
que solicitou junto à 
S e c reta r i a  d e  M e i o 
Ambiente e Proteção 
Animal a Renovação da 
Licença de Operação 
para at iv idade:  “Fa -
bricação de Máquinas 
e Equipamentos para 
uso industrial especi-
fico não especificados 
anteriormente, peças 
e acessórios” no en-
dereço: Rua Alfredo 
Dumont Villares, 115,– 
Taboão – São Bernardo 
do Campo/SP.”

• Licença


